Communiqué de presse

Le texte original anglais fait foi



Changements au sein de la direction de Nestlé: continuité stratégique assurée

Vevey, le 21 novembre 2012 – **Marc Caira**, Directeur général adjoint, responsable de Nestlé Professional, notre entité gérée au niveau global dédiée à la restauration hors-foyer, partira à la retraite fin avril 2013, après 36 ans de services chez Nestlé. Marc a été déterminant dans l'établissement des deux plateformes de croissance de Nestlé Professional, soit les solutions de marque pour les boissons et celles pour l'alimentation dans le secteur hors-foyer. Le Conseil d'administration le remercie pour les bases solides qu'il a établies et qui assurent une croissance continue dans cette catégorie importante.

Le Conseil d'administration a décidé de nommer **Martial Rolland**, actuellement chef de marché de Nestlé France, à la succession de Marc Caira comme Directeur général adjoint, responsable de Nestlé Professional à compter du 1^{er} mai 2013. Martial deviendra membre de la Direction générale de Nestlé. Citoyen français, Martial est entré chez Nestlé en 1988 et a travaillé dans divers marchés en Asie avant de devenir chef de marché de la Turquie, puis de l'Inde, et en 2010, de la France, l'un des plus grands marchés du Groupe au portefeuille de produits très vaste. Martial possède une grande expérience professionnelle avec des antécédents remarquables, tant dans des marchés émergents que dans des marchés développés.

Le Directeur général de Nespresso **Richard Girardot** succédera à Martial Rolland comme chef de marché de Nestlé France au 1^{er} avril 2013. De nationalité française, Richard a rejoint le Groupe en 1986 et assumé diverses fonctions au sein de nos affaires d'eaux embouteillées Nestlé en France, avant de prendre la responsabilité globale de Nespresso en 2007. Richard connaît bien l'environnement français et a une profonde compréhension de la culture du pays. Sa vaste expérience professionnelle dans différentes catégories et ses solides qualités de leadership lui permettront de mener le marché français vers de nouveaux niveaux de performance.

Jean-Marc Duvoisin, Directeur général adjoint, responsable des Ressources Humaines, succédera à Richard Girardot en qualité de Directeur général de Nespresso au 1^{er} mars 2013. De nationalité suisse, Jean-Marc est entré chez Nestlé en 1986 et a travaillé dans différents marchés en Amérique Latine avant de devenir chef de marché pour la région Colombie, Venezuela et Equateur, puis du Mexique. Sa connaissance approfondie de l'entreprise, son expérience internationale et son leadership reconnu font de Jean-Marc le bon candidat pour diriger l'expansion de Nespresso, son innovation et son internationalisation, dans un environnement toujours plus concurrentiel.

Le Conseil d'administration a décidé de nommer **Peter Vogt**, actuellement chef de marché de Nestlé Malaisie et Singapour, à la succession de Jean-Marc Duvoisin en qualité de Directeur général adjoint, responsable des Ressources Humaines, au 1^{er} mars 2013. Peter sera membre de la Direction générale de Nestlé. De nationalité suisse, Peter est entré chez Nestlé en 1980 et a occupé divers postes en Asie et Europe. Il a été chef de marché pour la Région Nordique, l'Indonésie et depuis 2009 la Malaisie et Singapour. Peter a travaillé dans des environnements les plus variés et est reconnu pour sa capacité à développer et motiver les gens.

Ces changements au sein de la Direction assureront la continuité stratégique et la bonne marche opérationnelle.

Contacts

Médias Investisseurs

Robin Tickle Roddy Child-Villiers Tél.: +41 21 924 22 00 Tél.: +41 21 924 36 22